

# わだち

令和2年6月1日 第7号

## 学校再開

皆様、長らくお待たせしました。いよいよ本日 6月1日(月)から県下一斉に小中学校・義務教育学校が再開します。思い返しますと、何度か登校日を設けながら、全国でも5%程度というオンライン学習も産山学園では実施することができました。5月中旬からの段階的な登校による学校再開の準備では、子供たちの元気な笑顔に触れることができましたことは、保護者の皆さん、子供たちのがんばりのおかげです。ありがとうございました。

また、阿蘇郡市中体連大会が中止という辛い通知を出さねばならなかったことは、ただただ、残念でなりません。

これから忘れてはならないことは、今日から学校は再開しますが、元に戻ったわけではないということです。皆様もそうですが、学校も新しい生活様式になったのです。新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、子供たちのご家庭での検温や健康管理、在校時の授業や給食、下校後の殺菌作業などさまざまな工夫が求められています。保護者、地域の皆様のより一層のご理解・ご協力をお願いいたします。 村上 拝

## 芋と野菜の苗を植えたよ！1・2年生

「芋の苗はななめにグサッ！」「はやく大きくなあれ！」

5月29日(金)、1・2年生は生活科の授業で、芋と野菜の苗植えを体験しました。植え方の準備と指導をくださったのは、学園の保護者でもある池部奨さんと高橋努さんです。

1・2年生が挑戦したのは、まずは芋の苗植え。「ななめにさすんだよ」という池部さんと高橋さんのお手本をまね



て、じょうずに竹の棒を使い、ななめに苗を植えることができました。

野菜の苗は、きゅうり、なすび、枝豆、ズッキーニ、おくら、トマト、ピーマンなどたくさん種類の苗を植えました。とうもろこしの苗も植えました。



苗を見て、これは、「トマトの苗ばい！」と見事に見分ける野菜博士もいました。

苗を植え、土をかぶせるときに、「はやく大きくなあれ」とおまじないをする子供たちを、優しく見つめる池部さんと高橋さん。「すくすく育つようにお世話してあげてね」と、1・2年生に声をかけていただきました。 今村 拝